

Audi-Sommerkonzerte 2014 eröffnet

Am Mittwoch hat der Tenor Piotr Beczala gemeinsam mit der Philharmonie Baden-Baden unter der Leitung von Lukasz Borowicz die Audi Sommerkonzerte 2014 eröffnet. Das Konzert im Festsaal des Stadttheaters Ingolstadt gab den Auftakt zu 14 weiteren Veranstaltungen in Ingolstadt, Eichstätt und Schloss Leitheim, Kaisheim. Bei 14 weiteren Konzerten haben Klassikfans Gelegenheit, den Musiksommer zu genießen. Für einige Konzerte gibt es noch Karten im Vorverkauf und an der Abendkasse. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Audi

Vorsprung durch Technik

Audi Logo
